

**Thema:** Physiotherapie**Redakteur:** Unterdorfer

---

## Die vergessene Epidemie

Wie viel eine Impfung leisten kann, zeigt bis heute die Schluckimpfung gegen Kinderlähmung. Viele erinnern sich noch an den Würfelzucker, den man einnehmen musste. Bis zur durchschlagenden Impfung 1961 war Polio eine gefürchtete Krankheit. Ständig hat die Menschen Bilder von gelähmten oder gehbehinderten Kindern vor Augen. Für viele brachte das Virus auch den Tod. Nach der Impfung ist die Kinderlähmung in Europa ausgerottet - nicht aber in Pakistan und in Afghanistan. Bis heute gibt es keine Medikamente gegen die Lähmungen, nur physikalische Therapie.

**O-Ton:** Eva Grollitsch (Physiotherapeutin in Pension), Wolfgang Freystätter (Jurist in Pension), Robert Birnbacher (Kinderarzt, LKH-Villach), Manfred Freimüller (Neurologe, Gailtal-Klinik)